

Dipl.Ing. Günther Weinzierl

Geschäftsführer METEG

g.weinzierl@meteg.at



Erfahrungen aus 15 Jahre Passivhaus

Mitte der 2000 er Jahre wurden Passivhäuser sehr stark beworben und einige Individualisten haben sich, trotz geringer Energiepreise durchgerungen, Mehrkosten von € 70.000,- zu investieren, um ein Passivhaus zu errichten.

In meinem Vortrag werden Planungsgrundlagen, Errichtungsdetails, Abnahmeprüfungen in der Bauphase besprochen.

Durch das durchgängige Energiemonitoring über 15 Jahre kann der Energiebedarf nachvollzogen werden.

Zwischenzeitlich wurde eine PV Anlage, sowie eine Wärmepumpe, die auch kühlen kann installiert.

Meine persönlichen Erfahrungen runden den Vortrag ab.

